
Verbale N. 13 - A.S. 2016/2017 
 
Il giorno 26 giugno 2017, alle ore 17.00, è convocato, nell’aula teatro, il Collegio Docenti unitario 
dell’Istituto Comprensivo 2 per discutere i seguenti punti all’o.d.g.: 
 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente;  
2. Relazioni Funzioni strumentali; 
3. Ratifica surroga Comitato di valutazione; 
4. Proposta Progetti a.s. 2017/2018;  
5. Sondaggio tempo scuola;  
6. Comunicazioni D.S.;  
7. Varie ed eventuali.  
 

 
  L’elenco dei docenti presenti è allegato al verbale. Presiede la D.S., prof.ssa MiriamPredelli, 

verbalizza la docente Francesca Valenti. 
 
Punto 1 
Lettura e approvazione verbale della seduta precedente. 

 
DELIBERA n.1 

 
Il Collegio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
Punto 2 
Le Funzioni Strumentali espongono le loro relazioni conclusive. 
(Agli atti) 
 
Punto 3 
La D.S. dà comunicazione dellanecessità di surroga per il Comitato di valutazione descrivendone 
le tappe: 

- Il 12/01/2016 è avvenuta l’elezione del  Comitato di Valutazione 
- Il 21/01/2017 l’insegnante Elena Gialdiha rassegnato le dimissione dal suo incarico 
- Il 26/01/2017 l’insegnante Giuseppina Fiducioso ha dato la disponibilità a subentrare al posto 

dell’insegnante Gialdi 
- Il 16/02/2017 è avvenuta comunicazione al C.V. di surroga dell’insegnante Gialdi e 

sostituzione di nuovo incontro con comunicazione scritta 
La D.S. si scusa per la mancata comunicazione nei Collegi precedenti di data 07/03/2017 e 
18/05/2017 dovuta a mera dimenticanza e chiede al Collegio se qualcuno abbia da eccepire sulla 
procedura applicata. Il Collegio esprime all’unanimità il proprio consenso. 
 
Punto 4 
Il D.S. illustra il report delle proposte di progetto per l’anno scolastico 2016/2017. (Allegato n°1 e 2) 

DELIBERA n. 2 
Il Collegio approva a maggioranza (n° 5 astenuti). 

 
DELIBERA n. 3 

La FS Bes la Prof.ssa Accardi presenta il progetto di Musicoterapia rivolto all’alunno autistico 
Imbriani Alessandro che nell’ a.s. 2017/2018 frequenterà la prima classe della scuola superiore di 
primo grado. Il progetto si svolgerà i primi due mesi di scuola, periodo dell’inserimento dell’alunno 
nella classe. Il D.S. chiede alla Prof.ssa Accardi di inoltrare al più presto il progetto nel dettaglio. 



Il Collegio approva a maggioranza (n° 8 astenuti). 
 
Punto 5 
Il collegio esprime tramite questionario la preferenza sul tempo scuola da privilegiare a partire dai 
prossimi anni scolastici. (Questionario presente sul sito dell’Istituto). 
 
Comunicazioni del D.S.: 

 Sono aperte le iscrizioni per la formazione gestita da Castel Goffedo; 
 Si comunica che non sono ancora arrivati i seguenti fondi: fondi FIS, fondi per la 

valorizzazione e AAFPI 15/16: 
 Si comunica che è arrivato il riconoscimento del primo 30% di atelier creativi. Si propone l’ 

01/08/2017 come data possibile per l’incontro con i docenti coinvolti al fine di decidere gli 
acquisti definitivi. 

 

Alle ore 19.00, non essendovi altri argomenti da dibattere, si conclude la seduta del C.D.. 

Solo a seduta conclusa si realizza che l’approvazione del P.A.I. non ha ricevuto ratifica ufficiale da 
parte del Collegio. Si decide allora di raggiungere i componenti via mail nella consapevolezza che 
su un Collegio di 121 componenti con diritto di voto la maggioranza è raggiunta con 63 voti. 
Alla data del 3 luglio i votanti via mail risultano 81: 75 favorevoli e 6 astenuti.  

I documenti relativi a questa seduta collegiale sono visionabili sul sito d’Istituto al percorso per 
utenti registrati: Comunicazioni Docenti > Collegio Docenti > Collegio docenti 26 giugno. 

 
 
      f.to Il Segretario       f.to Il Dirigente Scolastico 
     Francesca Valenti                                                                      Miriam Predelli 
 

 

 

 

 
 

 


